

Gw 広島で『大山』大人気!!

Gw 道の駅も大人気!!

広島フラワーフェスティバルに出店



昨年引き続き、5月3日から5日までの3日間、160万人以上の入出を誇る「広島フラワーフェスティバル」に大山そば打ち同好会を主体に出店しました。
手打ち大山そばを中心に、香取村の飲むヨーグルト、ペットボトル大山みどり（陣構茶生産組合原料）、大山ピーナッツなどや、圏域の大山Gビール、大山ハムのソーセージの販売・観光PRでの参加です。
大山そばは1170食が来場者に提供され、昨年来られた方も楽しみに多数おいでになり、大山そばのPR効果が非常に高かったようです。また飲むヨーグルトなども「昨年おいしかったのでまた来ました」というお客さんも数多くありました。
そのほかにも大山Gビールが1000杯以上ソーセージが1800本以上売れ、昨年以上に「大山はおいしい」というイメージがくれたイベント出店でした。

今後も町内のグループを主体に、公社はお手伝いとして、市場標的に合ったイベントに出店して参ります。
来年の広島フラワーフェスティバルやイベント出店に参加されたい町内グループの方はお気軽にご相談ください。

ゴールデンウィーク期間中、道の駅大山恵みの里は大いに賑わいました。一日の来場者が2千53千人でソフトクリームが千本以上売れる日もありました。また、住雲寺で藤まつりが開かれていたこともあり、多くの方が情報コーナーで道を探ねられ、案内係も一日中大忙しとなりました。観光客にも町内産新鮮野菜や加工品は人気で、野菜に関しては午前中であっという間に売り切れてしまいました。
大山恵みの里公社では、道の駅や米子市内のスーパードに野菜などを出荷いただける方を随時募集しています。お気軽にご相談ください。

●道の駅営業時間変更のご案内●
道の駅では5月20日（水）から、お客様の利便性向上を目的に営業時間を変更しています。ぜひ、お立ち寄りください。
営業時間
9:30～18:30（夏時間）



大山いただきますフェア 開催中!!

5月1日～6月30日まで米子全日空ホテルで「大山いただきますフェア」が開かれています。これは、米子全日空ホテルと大山恵みの里公社の共同企画で、期間中お客様に大山山麓の食材を使った料理を提供するというものです。
4月30日には関係者約120人が集まりレセプションが盛大に行われました。3月に開いた「大山ブロッコリーを使用した料理コンテスト」で最優秀賞に選ばれた3品もメニューになり紹介されました。また、大山おこわとささえごはんを特別出店しました。どのメニューも参加者に好評で、次の日からのフェアに向けて良いスタートになりました。
フェアは6月末まで開催中です。日頃の料理とはちよっと違う「大山の恵み」を堪能しに出かけてみてはいかがでしょうかでしょう。

